学校だより 令和4年度 第2号



さがみ

- ◇ いのちをつなぎ
- ◇ ふるさとを大切に思い
- ◇ 未来に向かって学び合う子ども
 - □発 行:山辺町立相模小学校
 - 校長 鈴木 義彦
 - □発行日:令和4年5月25日
- ◆ 新型コロナ感染症の感染防止対策を講じながら、全校児童が集う行事や集会活動など が少しずつできるようになってきました。

|1年生を迎える会・縦割り班顔合わせ会(4/21)|

◆ 今年は二つの会を併せて行いました。前半は 「1年生を迎える会」です。歓迎の言葉や自己紹 介、メダルのプレゼントなど1年生を優しく迎えて くれました。後半は「縦割り班顔合わせ会」です。

班ごと自己紹介を し、ミニゲームや写 真撮影などをした。 重実行委員を中心 に、工夫をこらて 素敵な会を作って れました。



班ごと輪になって自己紹介、ちょっぴり緊張したかな?



3年生から手作りメダルをもらい、うれ しそうな1年生です



タブレットでつくったクイズ を楽しんだ班がありました



背中に指で文字を書く伝言 ゲームはくすぐったい



班の集合写真もタブレット PC で撮影です。

自分たちでつくる「こいのぼり大運動会(5/28)」に向けて

◆ 今年も縦割り班で赤白を編成し、自分たちでつくる運動会を目指しています。準備活動も大事な学習の一つです。子どもたちの学びの姿をいくつかご紹介します。なお、運動会当日の様子は、次号でお知らせする予定です。

<運動会のテーマ>

一致団結し 優勝をつかみ取れ!

- ◆ 5月16日に結団式を行いました。応援団の紹介とエール交換を行いました。相手の応援も真剣に聞いていました。【写真①】
- ◆ 5月18日にこいのぼりを揚げました。子どもたちも自主的に手伝いました。雄大に泳ぐたくさんのこいのぼりを見て、モチベーションが一気に上がったようです。【写真②】
- ◆ 友達の走る様子をタブレット PC で撮影し、アドバイスし合う姿がありました。【写真③】
- ◆ 応援団のポンポン【写真④】、応援うちわ【写真⑤】、ポスター【写真⑥】、校内掲示【写真⑦】 の作成、活動取材とビデオ紹介【写真⑧】、消えたラインの引き直し【写真⑨】、石拾い【写真⑩】な ど、4、5、6年生が自主的に活動しています。
- ◆ また、6年生は1年生に応援うちわ作成のお手伝いをしてくれました。【写真⑪】



















